



Conférence de rentrée : Contre le cléricalisme, retour à l'Évangile

Avec **Yves-Marie BLANCHARD**, bibliste, prêtre du diocèse de Poitiers, professeur honoraire à l'Institut catholique de Paris et membre du Groupe des Dombes.



Contre le cléricalisme, Retour à l'Évangile

Face au fléau du cléricalisme, dénoncé par beaucoup, à commencer par le pape François, le retour à l'Écriture s'avère urgent aussi bien que profitable. Plusieurs énoncés du Nouveau Testament comportent en effet de vigoureux appels à la conversion, tant des personnes que des institutions. Il importe d'en reconnaître l'importance, si l'on désire vivre une Église qui soit réellement synodale, sans remettre à plus tard les prises de conscience et réformes nécessaires.

Yves-Marie BLANCHARD, bibliste, prêtre du diocèse de Poitiers, professeur honoraire à l'Institut catholique de Paris et membre du Groupe des Dombes.

Pour s'inscrire...

Il a publié de nombreux ouvrages dans le domaine biblique, notamment sur saint Jean.

Parmi ses derniers titres parus chez Salvator : Femmes du Nouveau Testament (2020) et Marie des Écritures (2021).